
Frau Böhm: 
Wird in die Instandhaltung des Bolzplatzes investiert oder lässt man diesen verkommen, damit 
die Jugendlichen evtl. an einem anderen Ort spielen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Durch die Äußerungen kommt leider ein falscher Zungenschlag in die Diskussion und erweckt 
den Anschein, dass nichts für die Jugendlichen in Meckenheim getan wird. Wer sich offen in der 
Stadt informiert erfährt, dass sehr viel für Kinder und Jugendliche in der Stadt Meckenheim 
umgesetzt wird. Der Ausbau von Spielplätzen wird im gesamten Stadtgebiet vorgenommen. Der 
Verwaltung ist es wichtig, dass es Angebote auch wie bisher für Jugendliche gibt und weitere 
geschaffen werden. Über die zu treffenden Maßnahmen zur Instandhaltung des Bolzplatzes ist 
gesondert zu entscheiden. 


